

### III TORNEO DE GOLF SOLIDARIO IRENE MEGÍAS

**Vva. de la Cañada, 22 de octubre.-** La Fundación Irene Megías contra la Meningitis organiza el próximo domingo, 24 de octubre, el III Torneo de Golf Solidario, que se va a celebrar en Talavera de la Reina. Este evento deportivo trata de recaudar fondos para la financiación de la Fundación. Durante la jornada se sortearán, entre los asistentes, distintos regalos y premios.

La Fundación Irene Megías contra la Meningitis fue creada en 2006 por dos vecinos del municipio, Jorge Megías y Purificación Roca, tras el fallecimiento de su hija por una sepsis meningocócica. Los principales objetivos de la Fundación son: difundir entre la población el conocimiento sobre las causas, síntomas y tratamiento de la meningitis y la sepsis; prestar apoyo a familias y afectados; promover conductas para la prevención de estas enfermedades y fomentar la investigación científica en este ámbito.

#### Inscripciones

Las personas interesadas en participar, así como en recibir información sobre precios y tarifas pueden hacerlo a través del Telf.: 92 572 19 73 o en el 649 91 42 93 ([www.contralameningitis.org](http://www.contralameningitis.org)).

